

Randonnée du mercredi 22 mars 2023 – 50 km

Nous étions 15 mercredi dernier et nous voilà 13 aujourd'hui. Depuis quelques sorties le nombre dépasse les 10 et c'est une bonne nouvelle, preuve d'une bonne ambiance. Au départ se trouvent, Martine, Marylène, Roger, Joël, Serge, Régis, André, Marie-Louis, Jean-Pierre, Christian, Michel B. Michel P. et moi-même.

Beaucoup pensent que le chiffre 13 peut autant porter malheur que bonheur, en ce qui nous concerne, il ne fait aucun doute qu'il ne peut que nous porter bonheur. Le temps est couvert mais doux, nous sommes quelques uns à être en cuissard court.

Nous démarrons en contournant le futur square du Monty, celui-ci étant encore en travaux et prenons la direction de Baladou. Des odeurs de lisier arrivent à nos narines, le printemps est là, dans les champs les fleurs apparaissent. Après Baladou nous prenons la route de Cuzance et tournons à gauche pour rejoindre, après une côte, le village de Rignac.



C'est devant la porte de l'église que notre ami Michel B. avait été attaqué par des guêpes. Le groupe marque un arrêt et certains commencent à se dévêtir. Nous repar-

tons en laissant le cimetière sur la droite. Nous passons sous l'autoroute et arrivons rapidement sur l'ancienne N 20, devenue maintenant la D 820. Nous la coupons prudemment et plongeons en direction du Blagour où se trouve un élevage de truites. Les pluies des ces derniers jours ont bien rempli le gouffre et les truites en son ravies. Ils y en a de toutes les mailles selon les bassins.



Arrivé à Lamothe-Timbergue nous prenons la route de la vallée de la Borrèze et, à la hauteur de La Forge, prenons la direction de Gignac. C'est une route qui nous mène à un terrain de golf. Autrefois, il n'y a pas si longtemps se trouvait une immense décharge

d'ordure, si qui était fort désagréable pour les rares riverains, aujourd'hui ne subsiste plus qu'un vieux portail envahit par les ronces.

Le groupe se reforme au Chabournac et nous en profitons pour faire la photo. Juste avant Gignac nous tournons à droite pour traverser les hameaux de Sireyjol et Lacisque. Nous recevons quelques gouttes de pluie mais rien de méchant. Nous coupons une nouvelle fois la D 820, passons de nouveau sur l'autoroute et marquons un arrêt au carrefour de la D 33 entre Cuzance et Baladou, lieu-dit Le Bournissard.

Michel B. décide de nous quitter pour aller faire quelques courses. C'est sur une petite route faite de montées et de descentes qui nous amène sur la D 840. Au moment où j'arrive, un camion nous dit bonjour en faisant hurler son klaxon. Autant dire que la concentration de la montée est anéantie tellement je suis sursaute.

Roger et Serge décident de nous accompagner jusqu'à Martel. Nous nous rhabillons pour la descente finale sur Martel qui apparaît, ensoleillé.

Nous nous quittons en nous donnant rendez-vous pour le mercredi prochain. Sans oublier de parler de la première sortie de la journée qui aura lieu le dimanche 2 avril au départ de Gramat. Il nous tarde déjà d'y être, n'oubliez pas de vous inscrire.

Texte de Pierre Maroselli

Photos Michel Ponchet

